



ゆいぐみだより

旭丘まぶね保育園 2023年 1月号

新しい年が明け、気温もぐっと下がり1年の中で1番寒い季節になりました。「子どもは風の子」という言葉通り外に出ると元気いっぱい走り回って遊んでいます。始業式の日にも3期にも楽しい事がいっぱいあることや4月からばらぐみになることを伝えると「楽しみ〜！」と心待ちにしている子どもたち。3期も毎日を大切にしながら子どもたちと過ごしていきたいと思ひます。体調に気を付けて、栄養や十分な睡眠をとって元気な体で過ごせるようにしましょう。



お昼寝について

4歳児クラスになると体力もついてくるので、午後のプログラムも増え午睡がなくなります。午睡のないリズムに徐々に慣らしていく為2月の中旬から少しずつ午睡の時間を短くしていきます。様子を見ながら無理なく進めていきたいと思ひます。いつもと違った様子があればお知らせください。

※布団やパジャマが必要なくなる時は掲示してお知らせします。



おねがい

感染症が流行りやすい時期になってきました。感染症の疑いがある時は速やかに受診してください。病気によって**治療証明**が必要な場合と保護者の方が記入して頂く、**登園届**があります。

新年度にお渡しした「予防すべき感染症と登園停止期間」の表を再度確認してください。



おたんじょうび
おめでとう

発表会に向けて



日にち 2月18日(土) 集合 10:50 開始 10:50

服装 スモック・体操服・白い靴下

☆歌「青空のゴーサイン」 賛美歌「ハ・ハ・ハレルヤ」
歌詞の長い歌に挑戦！少しずつ分けて歌詞やリズムを確認しながら覚えていきます。賛美歌は、いつも元気いっぱい歌っている大好きな曲を選びました。

☆合奏「小さな世界・ミッキーマウスマーチ」
音楽教室で教えて頂いているタンバリンとカスタネットに鈴、さらに大太鼓小太鼓などを取り入れて合奏をします。色々なリズムがあるので先生の手の合図を見て楽器を鳴らしたり、色々な楽器の音を楽しみながら練習しています。

☆劇「三匹のこぶた」
絵本を読んだり、手遊びをしていくうちに大好きになったお話です。絵本を繰り返し読んでいくうちにセリフも自然に覚えたり、子どもたちの言葉を台詞に取り入れて劇遊びを楽しんでいます

～お外で元気いっぱい～

寒い日でも外でしっかり体を動かしてゲームをして遊んでいます。最近好きなのは、「三匹のこぶた」のゲームです。地面に○(わらの家)・△(木の家)・□(レンガの家)を描きます。おおかみ役(鬼)が「ふう〜」と吹くと今入っているお家と違う家に逃げます。タッチをされずに違うお家に逃げるのができたらセーフというゲームです。劇あそびのセリフも取り入れているので劇あそびと鬼ごっこ両方を楽しむことができ、終わった後は体が温まったようで顔を真っ赤にしている子がたくさんいました。

絵馬に書かれている子どもたちの目標や願い事を見ていると色々な思いを持っているんだなぁと改めて思いました。

早速、目標に向かって練習を頑張っている子もいます。

☆みんなの目標や願い事が
叶いますように☆



3月11日(土)卒園式

卒園式には全職員が参列し卒園児を送り出します。その為、在園児のご家族は順送りの大事な行事と考えて頂き、家庭保育にご協力をお願いします。

(保育はありません)





ばらぐみだより

旭丘まぶね保育園 2023年1月号

寒さが一段と身に染みるこの季節ですが、子どもたちは寒さに負けず戸外でも元気いっぱい走り回っています。寒さも厳しく体調も崩しやすい時期です。体調管理などに気を付けながら元気に過ごしましょう。

今年度も残りわずかですが、一日一日楽しく過ごしていきたいと思います。



三期始業式

お正月遊びには凧あげ、こま、羽子板、すごろく遊びなど色々な遊びがある中で、三期始業式で実際に、子どもたちが移動して行う"人間すごろく"をしました。

6チームに分かれ、大きなサイコロをチームのみんなで持ちながら「せーの！」と掛け声を合わせて転がし、出た目の数だけマスを進み、止まったマスのお題にチャレンジ！！クイズマスや戻るマスなどがあり、クイズマスに止まると友だちと答えを話し合いながらクイズに正解し2マス進んだり、"スタートに戻る"のマスに止まり「えー！はじめからやー！」と言いながらもゴールを目指して楽しんでいました。



お正月気分も少し味わえ、楽しいひと時となりました。



1月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう！！



3月11日(土) 卒園式

卒園式には全職員が参列し卒園児を送り出します。その為、在園児のご家族は順送りの大事な行事と考えて頂き、家庭保育にご協力お願いします。

(保育はありません)

絵合わせかるた

かるたやトランプで遊ぶ姿がよく見られるようになってきました。そこで、子どもたちと話をして「自分たちでかるたを作ってみよう！」ということになり、手作りの"絵合わせかるた"を作ることになりました。初めにあいうえお表の中から自分の描きたいひらがなを選びました。文字が決まると「何の絵を描こうかなー」「お家で考えてくる！」と作る前からワクワクしていた子どもたち。かるた作りの日には、一人一人イメージしている物を夢中になって描いていました。

また、かるたが出来上がり「これなにやったっけ？」と保育者が聞くと「しあわせかるた」（絵合わせかるたがその子にはそう聞いていたようです）と教えてくれ、素敵なお名前をつけてくれた子どもたちの可愛い姿にほっこりしました☆



またみんなで"しあわせかるた大会"を楽しみたいと思います！

縄跳びに挑戦中！

最近、縄跳びの練習を頑張っています。体操教室で跳び方を教えてもらい、グラウンドに行くときにも「縄跳びしよ！」「持っていく！」とやる気満々の子どもたち。

縄を後ろから前に回すことが難しいようで「こう？合ってる？」と保育者に確認しながら一生懸命練習しています。何度もするうちにタイミングを掴み、跳べるようになってきている子も増えてきて、出来ると「一回跳べた！見てて！」と嬉しそうに教えてくれます。少しずつ跳べるようにみんなで楽しんで取り組みたいと思います。

★縄跳びの名前が消えやすくなっています。定期的な確認をお願いします。



○感染症が流行る時期になってきました。感染症の疑いがある時は速やかに受診してください。病気によって治療証明が必要な場合と保護者の方が記入して頂く登園届があります。

新年度にお渡しした「予防すべき感染症と登園停止期間」の表を再度確認して下さい。

○スイミングや体操教室の日は、髪の毛の長い女の子は髪の毛を結んで来て下さい。

○下靴・上靴には誰の物か分かるように、かかと部分に必ず名前を書いてください。



ほしぐみだより

旭丘まぶね保育園 2023年1月号

今年度も残り2ヶ月となりました。今春は保育園卒園、小学校入学と別れと出会いの年ですね。一日一日を大切に、保護者の方々と共に子どもの成長を喜び、明るく楽しい保育を心がけていきたいと思ひます。



1月生まれのお友だち

おめでとう!

感染症に気をつけましょう!

戸外から帰った後は、手洗い・うがい丁寧に、感染症予防に努めましょう。また外出時は必ずマスクをしましょう。

保育園でも、鼻の上までマスクをするお約束をしています。



卒園に向けてのお願い

★卒園写真などをいつでも撮れるようにロッカーには、白のハイソックスを入れておいて下さい。また、制服は毎日きちんと着用して来て下さい。(ネクタイ・ジャケット忘れずに!)

★卒園文集に載せる親子写真をお迎えの時に撮らせて頂きます。

期間: 2/6(月)~8(水)

※具材は全て個人毎に準備します。



☆三期始業式☆

「あけましておめでとうございます」「今年もよろしくお祈ひします」と元気いっぱいの新年の挨拶で三期がスタートしました。お正月の思い出を発表する時間を設けると、楽しかったことや嬉しかったことを元気な声で発表してくれました。

三期始業式では、三期にどんなことがあるのかをみんなで話しました。保育園での生活があと少しという事を実感したのか、少し寂しそうな表情を浮かべている子もいました。その後は、みんなが楽しみにしていたパイナポー飛ばし大会!「30回練習した!」「ママと投げ合いっこした!」と自信に満ちた様子でみんな参加していました。担任の想像以上に子どもたちが、飛ばすことが出来ていることにびっくり。ホールで飛ばすには狭すぎたので、廊下へ移動し、「誰が一番遠くに飛ばせるか競争」をしました。順位を決め「力入りすぎた」とあんまり飛ばず事が出来ず、悔しがる子や「いつもより飛んだ」と喜ぶ子と色々な子がいましたが、みんなで楽しむ事が出来ました。後日、体操教室でドッジボールをすると、片手投げの子が増えていてみんな練習してくれたんだなと感じ嬉しかったです。これからも色々な遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



☆就学に向けて☆

○自分で用意をしましょう!

帰りの集りでは、明日のプログラムや持ち物を子どもたちに伝えています。保護者の方もご確認の上、子どもが自主的に用意したり、伝えたりする様子を見守り、必要に応じて一緒に行き添ってあげて下さい。

○時間を意識するようにしましょう!

普段の生活の中で「時計の長い針が8(40分)になるまでに準備をしましょう」等、時間を意識して行動できる様に声掛けを行っています。決められた時間内に、次の活動の準備をする練習です。お家でも子どもたちが時計を見ながら、時間を意識して行動できるような呼びかけをお願いします。

○元気な声で挨拶しましょう!

「おはようございます」「さようなら」等、誰にでも元気に挨拶することや、「はい」「〇〇です」等の正しい受け答えができるように伝えています。小学校でも自信を持って人との関わりを築いていってほしいです。

